

沖縄県宜野湾市との姉妹都市縁組を求める決議

本市は、岩国市総合計画において、将来像を「豊かな自然と歴史に包まれ、笑顔と活力あふれる交流のまち岩国～人・まちをつなぐ明日への架け橋～」と掲げ、「人と人」「地域と地域」「都市と都市」をそれぞれつなぐという、三つの基本理念により、まちづくりを行っている。

これに基づき、国外では米国 エベレット市、ブラジル ジュンディアイ市、国内では鳥取市と姉妹都市関係にあり、活発な交流が行われている。

空港を軸とした活力ある産業と観光のまちを基本目標の一つとする上で、本年3月27日からは、岩国錦帯橋空港から沖縄線が新たに就航することになり、本市を取り巻く他都市との交流において、新たな扉が開かれたと言える。

このことにより、本市と沖縄県との距離が大幅に狭まったことは言うまでもない。今後は、文化・経済・観光といったさまざまな分野における市民レベルでの活発な交流が期待されるところである。

よって、岩国市議会は、岩国市に対して、沖縄県宜野湾市との姉妹都市縁組の締結を早期に実現されるよう強く求めるものである。

以上、決議する。

平成28年3月22日

岩 国 市 議 会